
 
 

ORDINE del GIORNO 
 

1. Nomina del Presidente e del  
Segretario dell’Assemblea  

2. Nomina degli Scrutatori 
3. Relazione Attività 2024 del  

Presidente della Sezione e sua 
approvazione 

4. Relazione dell’Operato del  
Consiglio Direttivo e sua  
approvazione 

5. Presentazione attività sezionale 
2025 e sua approvazione 

6. Presentazione del Bilancio 2024 e 
sua approvazione 

7. Relazione dei Revisori dei Conti 
8. Elezione di cinque consiglieri per 

Consiglio Direttivo 
9. Varie ed eventuali 

 

 

 

 

 

 

 

 

DELEGA 
 
 

Io sottoscritta/o delego la/il Sig.ra/Sig. 
 
 
 
 
__________________________________ 
 
 
 
 
A rappresentarmi all’Assemblea Ordinaria 

del 14 marzo 2025. 
 
(È consentita una sola delega per ciascun 

Socio partecipante all’Assemblea) 

 

 

 
 
 

L’Assemblea si terrà 
presso la Sede Sociale 

 

 
 

CAI – Club Alpino Italiano 
 

Sezione di Seregno 
via San Carlo 47 Seregno 

 

CONVOCAZIONE 
ASSEMBLEA ORDINARIA 

 
IN 1ma CONVOCAZIONE 
Giovedì 13 MARZO 2025 

Ore 06:00 

 
 

IN 2da CONVOCAZIONE 
Venerdì 14 MARZO 2025 

Ore 21:00 
Relazione del Presidente 

ATTIVITÀ 2024 



Il 2024 ha visto iniziare la vita della nostra Sezione di 
Seregno con il cambio alla Presidenza sezionale. Dopo il 
lungo e proficuo mandato del presidente Giorgio Leoni, 
in carica otto anni, durante l’annuale appuntamento 
dell’Assemblea dei Soci, tenutasi il 15 marzo si sono 
tenute le elezioni per la carica di Presidente con la 
nomina della sottoscritta.  
La prima grande novità è la decisione approvata dal 
Consiglio Direttivo di adeguare la nostra sezione alla 
riforma degli Enti del Terzo Settore con il passaggio ad 
ETS APS Associazione di Promozione Sociale. Questa 
modifica, pianificata per il 2025 ma con inizio lavori nel 
2024  
(apertura di P.Iva e iscrizione REA, necessari per la 
partecipazione ai Bandi di Regione Lombardia). Questo 
importante e significativo cambiamento sarà oggetto di 
riunioni e assemblee dedicate per informare e 
aggiornare i Soci rispetto a tutte le fasi del progetto. Lo 
statuto sezionale sarà modificato sulla base delle 
richieste normative e CAI e sarà oggetto di 
approvazione da parte dei Soci nel 2025.  
I gruppi sezionali GES, GTL CDT hanno effettuato il 
programma approvato, la partecipazione dei Soci è 
stata proficua, nonostante il maltempo abbia reso 
necessario la modifica di destinazione e la soppressione 
di alcune uscite del gruppo CDT per il pericolo di 
esondazioni.  
La Scuola di Escursionismo “Azimut” è stata impegnata 
nell’attività di formazione con i corsi di Escursionismo 
Avanzato e Ferrate, nell’iniziativa “Autosoccorso in 
Valanga” (con la scuola di alpinismo Renzo Cabiati). 
La Scuola di Alpinismo “Renzo Cabiati” a sua volta è 
stata impegnata nell’attività di formazione con il corso 
di Alpinismo e con il corso di Arrampicata Libera. Gli 
istruttori della scuola hanno coordinato l’attività 
“Bimbo Climb” dedicato all’arrampicata di bambini e 
ragazzi in parete presso la nostra sede. 
Il 2024 è stato il 50° anniversario della morte di Renzo 
Cabiati, alla quale la Scuola è intitolata. In memoria è 
stata organizzata un’uscita alpinistica di 

commemorazione nel fine settimana del 7-8 settembre 
presso il pizzo del Diavolo di Tenda. 
Anche nel 2024 la nostra Sezione ha partecipato 
all’iniziativa del Comune di Seregno “Sport Week” con 
la presenza degli istruttori della Scuola Renzo Cabiati e 
con l’aiuto dei Soci nei giorni 6-7-8-9 giugno con la 
Parete di Arrampicata installata in Piazza Risorgimento. 
La partecipazione della popolazione è stata numerosa, 
con circa 500 persone a rotazione nelle diverse serate.  
L’apertura del nostro Rifugio Longoni, in Valmalenco, è 
stata festeggiata domenica 30 giugno con la 
partecipazione dei Soci, degli Assessori Paolo Cazzaniga 
e Elena Galbiati e della famiglia Longoni. In occasione 
della festa è stata inaugurata la targa dedicata alla 
memoria di Gaetano Longoni. 
Anche l’attività culturale di divulgazione della Montagna 
è stata varia: in data 22 febbraio si è svolta la serata in 
Sala Gandini dedicata al Sentiero Italia con la 
partecipazione di Sara Bonfanti; in data 9 aprile la 
conferenza dedicata alla salute in montagna “Una 
Boccata di Ossigeno” con la presenza del dott.Carlo 
Vignati, Cardiologo presso il Centro Cardiologico 
Monzino di Milano, Beppe Milesi e Manuel Porro, 
volontari del CNSAS Corpo Nazionale Soccorso Alpino e 
Speleologico.  In data 10 ottobre si è tenuto l’evento 
“Scaliamoci” presso L’Auditorium di Seregno, evento 
ideato da Claudio Inselvini alpinista e Presidente del 
CAAI, che ha unito il tema della montagna alla Fragilità 
umana. In data 22 novembre la serata in sede 
“Selvaggio Verde” dedicato al trekking presso Parco 
Nazionale ValGrande con la partecipazione dei nostri 
soci Giorgio e Matteo Leoni e Fabiana Rinaldi. 
Come da tradizione si sono svolti il pranzo Sociale, 
organizzato domenica 13 ottobre presso Varzi (PV) 
preceduto dalla visita guidata della Città e la festa di 
Natale tenutasi in sede con la consegna di 
riconoscimenti ai soci che hanno maturato una 
pluriennale fedeltà al nostro sodalizio. 
Come sempre importanti risorse sono state destinate al 
rifugio, dedicato ai fratelli Antonio ed Elia Longoni, con 
un grande lavoro di progettazione dedicato alla 

ristrutturazione del tetto dell’edificio, che sarà 
auspicabilmente effettuato nei prossimi anni, in 
relazione all’esito di partecipazione ai Bandi dedicati ai 
Rifugi nel triennio 2025-2027 
Anche il bivacco dedicato a padre Giancarlo Colombo è 
stato oggetto di cura e attenzione, grazie all’importante 
impegno della guida alpina Zeffirino Moreschini e delle 
Guide Alpine della comunità di Pejo. Nel 2024 è stata 
effettuata una ricerca in collaborazione con la Comunità 
Montana di Valfurva per la definizione delle coordinate 
geografiche di collocamento del Bivacco che risulta 
essere presso il Comune di Valfurva.  
La Segreteria, il consiglio Direttivo e numerosi soci 
hanno dedicato molto tempo e grande impegno alla 
Sezione nelle attività “quotidiane” di gestione. 
Ricordiamo l’attività di Tesseramento, la biblioteca, la 
comunicazione attraverso le newsletter, il sito e i canali 
social (pagine Instagram della Sezione delle Scuole 
Azimut e Renzo Cabiati e alla pagina Facebook CAI di 
Seregno) 
La collaborazione con l’amministrazione comunale è 
continuata in modo proficuo.  
Ringrazio tutti coloro che mi hanno sostenuto e aiutato 
in questo primo anno di mandato. In particolare, 
ringrazio il Past President Giorgio Leoni, il 
Vicepresidente Marco Leveni, i consiglieri Eugenio 
Cesana, Lorenzo Guarnieri, Angelo Minotti, Angelo 
Mornata, Laura Nardin; ringrazio i Direttori Leonardo 
Scaioli e Beppe Milesi e gli istruttori delle Scuole Azimut 
e Renzo Cabiati, i responsabili e gli organizzatori dei 
gruppi GES, GTL, CDT. Gli ispettori rifugi Giuseppe 
Cattaneo e Lorenzo Guarnieri, la tesoriera Raffaella 
Pallavicini, la segreteria in particolare Gianpaolo 
Molteni e tutti i collaboratori, il bibliotecario Giorgio 
Grimoldi, Il nostro Web Master Matteo Leoni, i 
responsabili dei Social Instagram e Facebook. 
Questa è la mia prima relazione in qualità di Presidente 
della Sezione, ruolo che mi rende orgogliosa e che 
cercherò di onorare con impegno e dedizione anche per 
i prossimi anni.        Sara Patella 


